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The Canadian Journal of Emergency Medicine recognizes and thanks the following peer reviewers, who have volunteered
their time, knowledge and effort to CJEM. Peer review is essential to a medical journal’s credibility and success.

This is a list of peer reviewers who helped us in 2010. We apologize in advance if we have overlooked you, but
please let us know so we can acknowledge you in a future issue.

Le Journal canadien de la médecine d’urgence tient à remercier les pairs qui ont donné généreusement leur temps, leur
savoir et leur efforts à la révision d’articles pour le journal. La révision par les pairs est une composante essentielle à
la crédibilité et au succès d’une revue médicale.

Voici la liste des pairs qui nous ont aidés pendant l’année 2010. Nous nous excusons à l’avance si nous avons omis votre
nom. Le cas échéant, veuillez nous en aviser afin que nous puissions corriger notre erreur dans un prochain numéro.
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